

Pour en revenir à Emile Pichon, celui-ci est également l'auteur du monument aux morts édifié au lendemain de la guerre de 1914-18



Pendant la première guerre mondiale, Noyon se trouvait sur la ligne de front. Elle a particulièrement souffert d'un bombardement en 1918 ayant entraîné des destructions très importantes



Ce monument a été construit en béton, ciment et pierre calcaire. La colonne est ornée d'une frise comportant 4 bas-reliefs



Ceux-ci représentent respectivement : une prise d'otage en 1914, l'entrée des troupes françaises en 1918, les ruines de Noyon après la guerre et enfin la remise de la Légion d'Honneur à la ville

